

Por sorpresa, bertsolaris en las aulas

19/10/2016

Hoy, día 19, los estudiantes de grado de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación han recibido una grata sorpresa: **los bertsolaris Sustrai Colina y Beñat Gaztelumendi han realizado sendas sesiones en las diferentes aulas de los campus de Aretxabaleta y Eskoriatza**. Los actos sorpresa han sido organizados por al Comisión de Euskera de la facultad.

El acto de hoy tenía dos objetivos. Por un lado, acercar el mundo del bertsolarismo a los estudiantes universitarios, y por otro, demostrar la capacidad de los bertsolaris para adaptarse a las más diferentes situaciones, además de mostrar las muchas posibilidades del euskera, tanto en registros formales como informales.

La acción ha durado 15 minutos en cada aula. Una vez finalizadas todas las sesiones, los alumnos de diferentes cursos han tenido la oportunidad de juntarse y poder seguir disfrutando de la sesión de bertsos.

Galería de fotografías realizadas por Ekaitz Filarmendi y Yera Sanchez:



Los bertsolaris Sustrai Colina y Beñat Gaztelumendi han tomado parte en el acto.